
議会報告会 実施報告書 

実施日時 平成２６年５月２１日（水）１９：００～２０：２０ 

会 場   北公民館 来場者数  １０人 

担当班 Ｃ 

 上原修一、宮崎則夫、有馬茂人、北村伸治、佐々木真、 

（立石武志） 

司会進行 北村伸治 

報 告 

説 明 

(総務) 上原修一 (産経) 宮崎則夫 

(文教) 有馬茂人 (駅前) 佐々木真 

パワーポイント 有馬茂人・佐々木真 

１．報告に関する質疑応答及び意見 

（１）総務民生常任委員会の報告 

意見：赤レンガ活用の検討委員会に参加していたが、赤レンガのみでは誘客が

難しいと思う。 

 

意見：敦賀の観光施設はすぐ見終わってしまう。点在しすぎていると感じる。 

 

（２）産経建設常任委員会の報告 

Ｑ ：店舗リニューアルの適用期間を遡れないか？ 

Ａ ：それはできないと思う。 

 

意見：県外客にアピールしている金ケ崎の桜は３０分もあれば、見終わってし

まう。 

 

意見：お金をかけてアピールしているのだから、桜の数を増やすべきである。 

 

（３）文教厚生常任委員会の報告 

意見：グラウンドゴルフ上に関して、今後も運動公園の使用継続をお願いした

い。 

 

意見：県外にも同様の施設があるので、使用料は検討したほうが良い。 

 

 



２．意見交換で寄せられた意見 

（１） 観光のまちづくり～地域の魅力を教えてください～ 

・戦前は港と市街地のみであった。歴史的資源として、芭蕉さんを活用しては

どうか。一見地味だがこの様な小さな取り組みが効果がある。 

・来訪者から昼食やどこへ行けば良いものがあるか質問される。もともとある

ものを活用し、魅力あるポイントを作るべき。 

・道路二車線化はどうなったか。 

・東尋坊や西山公園の様に成功事例を参考にするべき。集約的観光地をつくる

べき。 

・店の数が少なく、駅から遠い。 

・県外の方の意見も取り入れるべき。 

 

（２） 市議会、市政への意見 

・これまでアクアトムやきらめきみなと館（３Ｄ映画）の様に赤レンガも失敗

するのではないか。集客も最初は良いが、後々難しくなる。 

 

 

 敦賀市議会議長 常岡 大三郎 殿 

 

  平成２６年５月３０日 

    

   敦賀市議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

 

              代表者   佐々木 真         


